

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:51 -

“La culpa del fracaso estrepitoso en el intento de activar el referéndum revocatorio está en el es
tupidismo e infantilismo que la oposición golpista ha practicado en Venezuela en todos estos
años

”, dijo Nicolás Maduro, antes de agregar que “
la culpa es del imbécil de Juan Guaidó
y todos esos grupos que creían que era fácil soplar y hacer botellas”.



El dictador venezolano ha incidido en que “la culpa” del fracaso del plebiscito es de la oposición
, a la que ha tildado de

“extremista”

, y ha remarcado que han tenido “tres años para prepararse”.

“El Consejo Nacional Electoral (CNE) les dio todas las máquinas, condiciones, les dio un día
entero para recoger la firmas, apenas tenían que recoger el 20 por ciento de los registrados y
sólo recogieron el 1,1 por ciento del registro electoral: 42.300 firmas”, señaló durante la
Apertura del Año Judicial 2022 en la sede del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), según ha
informado VTV.

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:51 -

El CNE declaró “improcedente” el referéndum de revocación de Maduro el jueves, ya que, según indicaron, no se lograron reunir las firmas necesarias para activar el mecanismo.

Tania D’Amelio, rectora del CNE, informó que “se recibieron 42.421 manifestaciones de voluntad”, que equivale al “1,01% del registro electoral”.

Una pequeña fracción opositora, que pidió activar el mecanismo sin apoyo de los grandes partidos, debía recolectar 20% del padrón electoral de cada estado (unas 4,2 millones de firmas en total).

“El CNE declara improcedente la solicitud de referendo revocatorio al mandato del presidente” y “declara sin lugar una nueva solicitud de referendo”, indicó D’Amelio en una declaración sin preguntas.

La recolección de firmas se realizó durante 12 horas el miércoles, según la orden del CNE que anunció la jornada con cinco días de antelación, lo que según el promotor Movimiento Venezolano por el Revocatorio (Mover) hacía inviable el proceso y por esto llamó a no participar.

Los centros instalados por el CNE estuvieron vacíos durante ese día en Caracas, constató la agencia *AFP*.

Mover adelantó que pedirá la nulidad del proceso ante el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), también controlado por la dictadura chavista.

Previamente a la jornada de recogida de firmas, el Observatorio Electoral Venezolano (OEV) ya acusó al CNE de obstaculizar la participación y atacar los derechos de la ciudadanía de la nación sudamericana

“Con los tiempos, términos y condiciones acordados el 21 de enero, sobre el procedimiento de

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 28 de Enero de 2022 20:51 -

recolección de manifestaciones de voluntad para tramitar una eventual solicitud de referendo revocatorio presidencial, se está violando de nuevo un derecho constitucional de los venezolanos”, señaló el OEV.

(Con información de INFOBAE/Europa Press)